

第9回にちなんおろちマラソン全国大会

みんなで応援よろしくお祈いします！

みなさんの協力に支えられて、今年も6月28日(日曜日)おろちマラソン全国大会が行われます。

早朝より地域の皆様、ボランティアの皆様にはお世話になります。地域を挙げて、笑顔で声援を送りたいと思います。どうかよろしくお祈いいたします。

28日午前6時30分までにボランティアの方は、下阿毘縁エイドステーションにお集まりください。

“ 鈴 渡 し お 祈 い し ま す ”

小学生のみなさんには、今年も下阿毘縁集会所前でクマよけの鈴渡しをお願いします。朝食を食べて午前7時30分までに来て下さい。



地域の皆さん沿道での声援をお願いします

ランナー通過予定時刻

大 原	7 : 3 0 ~ 1 0 : 1 5
下阿毘縁集会所前	7 : 3 5 ~ 1 0 : 3 5
天文台駐車場	8 : 0 0 ~ 1 0 : 5 5

協議会活動記録

(6月)

- 1日：交流活動交付金聞き取り会
- 5日：人権むらづくり役員研修
理事・事務局会議

- 10日：保健体育部会
- 13日：100K桃太郎旗立て

これからの予定

(6月)

- 16日：100K実行委員会出席
- 18日：文化生涯学習部担当者会
- 19日：福祉防災対策部会
- 27日：100Kエイド準備
- 28日：100K全国大会

発行
／
阿毘縁むらづくり協議会

高原 だより

電話 87 - 0909

平成21年6月



お知らせ

先日阿毘縁地域内で農機具の盗難事件が発生しました。全力を尽くして捜査していただくようですが発見は困難なようです。日頃より防犯・交通安全等には住民一人ひとりがよりいっそうの心がけをしてみんなで地域を守りましょう。何か事件が発生した場合は、黒坂警察署に連絡してください。

電話 七四 〇一〇

人権むらづくり役員研修

5日「言葉を交わし理解しあえるよるこびを求めて」と題して、大柄瑞穂さんを講師に人権役員研修会を行いました。

子であり、親であり、妻である自分の立場から、自分以外の人達にもものさしをあてがって、家族の中で学ばれた理解しあうことについて話していただきました。

分かり合えない関係だからこそ向き合い、語り合い事情を知り、自分の価値観では狭すぎて理解できないから、人の価値観を聞かせてもらう、仲間づくりの秘訣は話し合い理解し合うこととのようです。

山帰来コーナー

シトシト、ザーザー梅雨に入ったようです。田植えも終わり、雨に煙る阿毘縁の景色は、しっとりとして格別の美しさです。

ところで、私達山帰来のメンバーは、七月十八日、十九日のあしび杜の市に向けて清掃や、準備に大忙しです。今年、ゆきんこ村のかやぶき古民家で行います。例年より少々趣向が違いますが、楽しい「市」にしますので皆様是非お越しください！

待っています。 六月十一日 雅